

El PSOE de Petrer presenta su nueva página web para ofrecer más transparencia

22/02/2016



El Partido Socialista de Petrer ha presentado su [nueva página web](#) con la que **"se ha querido profundizar en la transparencia"** haciendo un apartado exclusivo para este objetivo donde cualquier ciudadano puede ver las retribuciones y bienes de los cargos públicos de nuestro partido", ha indicado el secretario general del partido, Fernando Portillo. Otra novedad de la web es que por primera vez se podrá solicitar a través de la misma cita para la Oficina de Atención al Ciudadano que consiste en un servicio de asesoramiento jurídico gratuito para la

ciudadanía que el pasado año ya atendió a 57 personas de la localidad. Portillo ha adelantado que "en las próximas semanas se habilitará una nueva sección donde estará presente el cumplimiento del Programa de Gobierno, queremos que el pueblo de Petrer pueda comprobar cómo se está cumpliendo nuestro programa y que pueda hacer un seguimiento del mismo para que vean con total transparencia nuestra labor en el Ayuntamiento" ha declarado Portillo.